

全校のみんなが仲よくなる第一歩に 1年生を迎える会

4月19日(月),児童会の主催で「1年生を迎える会」が行われました。プレゼントのメダルの輪をもって1年生が6年生と一緒に入場(感染症対策もバッチリです!)し、はじめに1年生一人一人が自己紹介をしました。名前と自分の好きなもの(食べ物、スポーツ、アニメ、色…と内容は様々です)を大きな声で発表し、「よろしくお願いします」のあいさつも、しっかり言えました。発表するときにはスライドで、1年生の顔が大きくスクリーンに映され、だれがしゃべっているかが全校の子どもたちによく分かるような工夫もされていました。

自己紹介のあとは、櫛形北小クイズで全校が楽しみました。楽しみながら1年生に櫛形北小学校のことを知ってもらおうという、とても素晴らしい企画です。みんながよく知っていることから、とても意外なことまで、たくさんの問題に答えながら、全校で楽しいひと時を過ごすことができました。

5月にはたてわり班活動も始まります。児童会活動を通して全校のみんなが仲よくなり、「楽しい櫛 形北小学校」になっていってほしいと思います。

















くしきた小○×クイズの一部です。みなさん,分かりますか?

- Q1 1年生は、全部で50人いる!
- Q2 教頭先生は、ミッキーマウスのものまねが得意である。
- Q3 1年1組の担任の先生は音楽が得意である。
- Q4 1年2組の担任の先生は体育が一番得意である。
- Q5 内藤多仲博士が設計した東京タワーは333m。北小がある土地の高さも333m。

ご参加ありがとうございました PTA総会・学年部会

4月16日に開催したPTA総会・学年部会には、大勢の保護者の皆さんにご参加をいただき、ありがとうございました。当日は体育館の中にいるとやや肌寒い感じがするあいにくの気候でしたが、参加された皆さんは、資料を見ながら事務局の提案に熱心に耳を傾けてくださっていました。提案のあった全ての議案に承認の拍手をいただき、令和3年度のPTA活動のスタートを切ることができました。総会終了後の学年部会にも、多くの方が参加していただき、とてもありがたく思いました。保護者の皆さんの熱心な姿勢が、本校の教育を支えてくださっているのだと、改めて感じることができました。

令和2年度、PTA活動を推進してくださったPTA会長様をはじめとするPTA役員の皆様、本当にありがとうございました。また、本年度の役員を引き受けてくださったPTA会長様をはじめとする役員の皆様、1年間よろしくお願いいたします。

PTA総会のようすです







学年部会のようすです













くしきた小〇×クイズの答えです

- Q1 × (今年の1年生は学校通信No, 2でも紹介した通り, 51名です。学年の中で最多です!)
- Q2 (聞いてみたい人は,ぜひ職員室へお立ち寄りください。噂ではドナルドもうまいとか…)
- Q3 (その後, なんとおでこで鍵盤ハーモニカの演奏をして聞かせてくれました!)
- Q4 × (1年2組の先生が得意なのは図工。かわいいこいのぼりを作って見せてくれました)
- Q5 (これは私も知りませんでした。偶然なのか, 意図したものなのか…)